



*Ambassade du Japon*  
*Dakar*

*Dakar, le* 28, mars 2012

**Déclaration de S.E.M. Koichiro GEMBA, Ministre des Affaires étrangères du Japon, sur le deuxième tour des élections présidentielles au Sénégal**

1. Le Japon se félicite que le deuxième tour des élections présidentielles du 25 mars 2012 au Sénégal se soit déroulé dans la paix et que S.E.M. Abdoulaye Wade ait reconnu, dans la soirée du même jour, la victoire de M. Macky Sall en le félicitant.
2. Le Japon considère comme très significatif que la volonté du peuple sénégalais ait été exprimée de manière pacifique et démocratique lors de ce scrutin, et qu'elle ait été respectée, ce qui permet d'ancrer davantage la tradition d'une démocratie mature au Sénégal. En outre, cela pose le Sénégal comme un modèle démocratique en Afrique.
3. Le Japon rend hommage à S.E.M. Abdoulaye Wade pour les résultats de ses actions et son leadership pendant les 12 ans qu'il a passés au pouvoir, et Lui exprime sa gratitude pour sa contribution à l'approfondissement des relations entre le Japon et le Sénégal, y compris à travers son engagement actif pour le processus de la TICAD (Tokyo International Conference on African Development).
4. Le Japon espère que le Sénégal va continuer de contribuer à la paix et à la prospérité dans la région de l'Afrique de l'Ouest en tant que pays stable basé sur la démocratie. A cet effet, le gouvernement du Japon s'appuiera, au maximum, sur les engagements du gouvernement du Sénégal, sous la direction du prochain Président Macky Sall.